



Hoy, quien en sueños delirantes se vio presidenciable, no cabe de coraje contra el gobierno federal y Layda Sansores.

**ANDRÉS
CLARIOND RANGEL**
anclaran@hotmail.com



'Alito' Assange

Antier catearon la casa en Campeche del dirigente del PRI y ex gobernador de ese estado, "Alito" Moreno. Se rumora que la gobernadora Layda Sansores andaba en la búsqueda del bótox que le da a "Alito" su toque de modelo. Espejito, espejito, ¿quién ha sido la gobernadora más hermosa de Campeche? Pues "Alito". ¡Nada de "Alito"! ¡No descansaré hasta borrarle la mirada constante, la palabra precisa, la sonrisa perfecta!

Y así, al ritmo de la música de Silvio Rodríguez, Layda se encierra en la biblioteca de su casa, un poco más ostentosa que la de Claudia Sheinbaum, y planea cómo destruirle la vida a Moreno. Después de su colección de música cubana revolucionaria, lo que abarca más espacio en las repisas de su biblioteca son los grandes éxitos de "Alito". "Leperadas del corazón" y "Mátame de hambre" se encuentran entre los sencillos más escuchados por Layda. Y es que la cosecha de grabaciones de "Alito" nunca se acaba. Todas las mañanas el pobre (no en sentido estricto) dirigente del PRI

imagina cuál será el siguiente golpe de la gobernadora. Dicen que le tiembla la mano cada vez que toma una llamada y pega un brinco cuando suena su celular, no lo vayan a estar escuchando. Cuentan que está en clases con la del lenguaje alienígena para que nadie pueda descifrar sus conversaciones: siento el corazón, robo, te robo.

Bien machito se veía en tribuna vociferando contra la 4T y rechazando la reforma energética del Peje. "¡No va a pasar!", coreaba con sus animados correligionarios sin saber que al mismo tiempo Layda y AMLO planeaban la venganza de los audios. Se le advirtió a "Alito": te van a sacar tu expediente, pero él se creyó su misma verborrea legaloide de "todo mi proceder ha sido apegado a derecho".

Hoy, quien en sueños delirantes se vio presidenciable, no cabe de coraje en contra del gobierno federal y de Layda Sansores. Son unos méndigos, ¿por qué no filtran grabaciones en las que le digo palabras de amor a mi esposa? ¿Cuántas veces no he platicado con mis hijos

sobre sus regalos de Navidad que, a diferencia de los que le doy a mi mamá, no tengo que esconder en mi declaración patrimonial?

Las grabaciones de "Alito" se han convertido en un trabalenguas muy complicado, ya que, a través de un acto ilegal, grabar sin permiso, salieron a la luz otros actos ilegales. ¿Entonces no hay que prestarles atención porque fueron obtenidos a la mala? ¿No se supone que ladrón que roba a ladrón tiene cien años de perdón?

¿Qué quiere "Alito"? ¿Que el pueblo mexicano no haga sorna de él porque la evidencia es ilegal? ¿Una población que odia a los políticos ahora se debe abstener de hacer juicios sobre ellos? Muy buenos que son los políticos invocando la ley cuando les conviene, pero cómo se la pasan por el arco del triunfo cuando se trata de su propio beneficio.

El dirigente del PRI se placeó por programas de televisión quesque para dar la cara ante las filtraciones, pero fue incapaz de entrarle al contenido de los audios. Los entrevistadores no lo sacaron



de “Lo hace el gobierno para que no hablemos de los problemas reales”, “Quiéren destruir la alianza opositora”. El colmo de “Alito” fue alegar que los audios estaban editados y que él nunca dijo lo en ellos expuesto amparado en un supuesto peritaje. ¿Quién se lo hizo? ¿Javidú?

La reacción de “Alito” a la destapada que le dieron fue aferrarse al puesto. Ya para que sujetos de la calaña de Roberto Madrazo y Roque Villanueva le pidan sensatez es porque la situación adentro del partidazo anda grave. Algo que parece no incomodar a sus aliados PAN y PRD, cuyos dirigentes, también en la cuerda floja, prefieren solidarizarse con “Alito”, no vaya a ser que sigan ellos en la fila al rastro.

La movida más arriesgada la ejecutó “Alito” la semana pasada cuando soltó una campaña del PRI de propuestas un tanto destornilladas. La más polémica sugería armar a los ciudadanos para que se defendieran de los delincuentes. Pudieran ser más pegadoras entre los votantes propuestas como pena de muerte a políticos con dinero en paraísos fiscales.

Después del cateo de su residencia, “Alito” amenazó con denunciar la persecución de la que dice ser objeto ante la ONU, la OEA, la CIDH y la Comunidad Europea. Celebremos el nacimiento del Assange mexicano. ¿Habrá algún país con los estándares de lujo y cirujanos plásticos para darle asilo? A este paso de mártir, Andrés Manuel le agarrará cariño y lo dejará en paz.